
Änderungsantrag zu Vorlage Nr. 3619-2010 
Schulentwicklungsplanung 
 
 
1. Der Kreistag Darmstadt-Dieburg bedauert es, dass die Gespräche über einen gemeinsamen 

SEP von Stadt und Kreis durch das Verlassen der gemeinsamen Verhandlungsbasis durch den 
städtischen Dezernenten abgebrochen sind, und fordert die Wiederaufnahme der Gespräche 
auf Basis der gemeinsam erarbeiteten Sachaussagen zum frühestmöglichen Zeitpunkt. Der 
Kreistag erwartet, dass der Kreisausschuss – ungeachtet der Notwendigkeit nunmehr bis Ende 
des Jahres erneut einen eigenen SEP zu erstellen – intensiv darum bemüht bleibt, über die 
Grenzen der Gebietskörperschaften hinweg eine Bildungsregion Darmstadt/Darmstadt-Dieburg 
zu schaffen. 

2. Der KA wird aufgefordert, dem Kreistag einen Bericht über den Inhalt, die Kosten und den 
Umfang der bisher geleisteten Arbeiten der Beratungsagentur PP:Agenda (Herr Miller) zu 
erstatten. 

 
Begründung der Änderungen: 
mündlich 


